

Orientierungen; Gemeinderat

2017-948

305 150.10 Personelles; Personal; Personaldossiers

S+G

Soziales + Gesellschaft; Nachfolgeregelung für Lüthi Heinz; Neue Abteilungsleiterin ab 01.05.2020; Dali Gabriela

Bütikofer Stefan, Gemeinderat, SP: Lüthi Heinz, Abteilungsleiter Soziales + Gesellschaft wird per Ende April 2020 in die wohlverdiente Pension gehen. Dies bedeutet, dass dies seine letzte GGR Sitzung sein wird. Lüthi Heinz hat dem Redner jedoch versichert, dass er bei einer Einladung am Schlusssessen im Dezember teilnehmen wird. Der Redner freut sich, dass bereits eine Nachfolge gefunden werden konnte. Ab 01.05.2020 wird Dali Gabriela die Abteilungsleitung übernehmen. Aktuell ist Dali Gabriela beim Kanton Solothurn als Abteilungsleiterin der kantonalen Ausgleichskasse angestellt. Der Redner ist überzeugt, dass eine kompetente Frau gefunden werden konnte, welche die grossen Fussstapfen von Heinz Lüthi ausfüllen wird.

